Presse-Information

10.08.2023



EWR-Arbeiten in der Paulusstraße

Erneuerung der Wasser-, Gas- und Stromleitungen für die Versorgungssicherheit

Ab Montag, 28. August, arbeitet die EWR Netz GmbH im Bereich der Paulusstraße. Für eine sichere und zuverlässige Versorgung werden die Wasserleitungen, Gasleitungen und Stromkabel erneuert. Projektplaner Alexander Platt erklärt, dass alle Kunden, die von der Maßnahme betroffen sind, persönlich kontaktiert werden.

Während der Bauphase von zirka 19 Wochen kann es vereinzelt zu Verkehrsbehinderungen kommen, für die EWR um Verständnis bittet. Die Arbeiten werden in Zusammenarbeit mit der Firma Berkes durchgeführt.

Für Fragen rund um die Baustelle ist Herr Ohnacker unter der Telefonnummer 06731 405-508 erreichbar, Herr Platt unter 06731 405-543.